

# Financiación adicional para las aulas de clases de Alberta Nota de prensa

23 de marzo de 2023

El Gobierno de Alberta va a aumentar la financiación en los próximos tres años para abordar las complejidades presentes en las aulas de clases.

El Gobierno de Alberta ha escuchado la opinión de docentes y autoridades escolares sobre el hecho de que las aulas de clases son cada vez más complejas. Muchos estudiantes en Alberta tienen diversas necesidades cognitivas, sociales y emocionales. Algunos pueden tener dificultades de aprendizaje o problemas conductuales, y otros pueden necesitar apoyo adicional para aprender inglés como lengua adicional.

Al proporcionar financiación adicional a través del Presupuesto de 2023, el Gobierno de Alberta está trabajando para garantizar que todos los estudiantes tengan los apoyos que necesitan para lograr el éxito en sus estudios.

## Aumento de la financiación a fin de tener más personal en las escuelas

Una financiación adicional de \$126 millones a lo largo de tres años permitirá a las autoridades escolares contratar a más asistentes educativos o ampliar su horario, ofrecer más oportunidades de capacitación para el personal y/o contratar especialistas como consejeros, psicólogos e intérpretes. La presencia de más docentes y personal de otro tipo en las aulas contribuirá a mejorar el entorno de aprendizaje, tanto para los estudiantes como para el personal. Esta financiación ayudará a las autoridades escolares a aumentar el personal de apoyo en las aulas complejas, lo que mejorará las experiencias de los estudiantes y tendrá efectos positivos en su desarrollo personal y social.

La financiación para la complejidad en las aulas es una nueva subvención en el manual de financiación de 2023/2024 y se asignará en función de la matriculación de estudiantes. De este modo se reducirá el papeleo y se evitará aumentar la carga administrativa de las autoridades escolares. La financiación para el año escolar 2023-24 llegará a las autoridades escolares en septiembre como parte de su financiación operativa.

# Consultas de los medios de comunicación

**Emily Peckham** Emily.Peckham@gov.ab.ca 587-985-4305 Secretaria de prensa, Educación

Classification: Public



Además de los \$126 millones destinados a financiar la complejidad en las aulas, el Ministerio de Educación de Alberta concederá una subvención independiente de \$506.000 a la División de Escuelas Públicas de Edmonton para apoyar un proyecto piloto de pasantías para asistentes educativos. Una vez que el programa esté desarrollado y puesto a prueba, se pondrá ampliamente a **bipta**icia provincia para formar y retener a los asistentes educativos en las aulas.

### Abordar las interrupciones del aprendizaje

Las interrupciones del aprendizaje causadas por la pandemia también han aumentado la complejidad en las aulas. El COVID-19 provocó cambios entre el aprendizaje a distancia y en persona, y aumentó el absentismo del personal y de los estudiantes. Para ayudar a cerrar las brechas de aprendizaje que aún persisten y reforzar las capacidades de lectura y matemáticas de los estudiantes de primaria, el Gobierno también destinará \$20 millones adicionales en los próximos dos años.

La financiación en 2023-24 y 2024-25 estará disponible para los estudiantes de los grados 1 a 5 que necesiten ayuda con lectoescritura y aritmética. Para el año 2025, el Gobierno de Alberta habrá invertido un total de \$85 millones para apoyar la recuperación de la pérdida de aprendizaje de los estudiantes debido al COVID-19. La pandemia también afectó a la salud mental de los estudiantes, por lo que el Gobierno de Alberta destinó un total de \$50 millones para apoyar más de 80 proyectos piloto de salud mental en toda la provincia.

El Presupuesto de 2023 asegura el futuro de Alberta al transformar el sistema de salud para satisfacer las necesidades de la gente, apoyar a los habitantes de Alberta frente al alto coste de la vida, mantener nuestras comunidades seguras e impulsar la economía con más puestos de trabajo, educación de calidad y diversificación continua.

#### Aspectos destacados del Presupuesto de 2023

- Además, el Presupuesto de 2023 apoyará la contratación de aproximadamente 3000 miembros del personal educativo en los próximos tres años, lo que incluye a docentes, asistentes educativos, conductores de autobús y personal escolar de apoyo.
- El presupuesto consolidado del Ministerio de Educación de Alberta asciende a \$8,8 mil millones en 2023-24. Esto supone un aumento de más del 5 % con respecto al año anterior.
- La financiación total del sistema educativo aumentará en casi \$2 mil millones en los próximos tres años, incluidos \$820 millones para hacer frente al aumento de las matriculaciones. La financiación permitirá contratar a más docentes y personal de apoyo en las aulas, para que las autoridades escolares puedan gestionar el tamaño de las clases y el creciente número de estudiantes.
- El Presupuesto de 2023 también incluye casi \$1,5 mil millones en fondos de Apoyo para el aprendizaje para los estudiantes más vulnerables de Alberta, aquellos con necesidades de aprendizaje especializadas y aquellos que requieren ayuda adicional en la escuela.
  - Esto incluye los Apoyos especializados para el aprendizaje, la Financiación de unidades de programa, el inglés como lengua adicional, los Estudiantes refugiados, las Primeras Naciones, los Métis y los Inuit.
  - El porcentaje de financiación para la mayoría de estas becas aumentará en un 10 % para el año escolar 2023/24 con el fin de ayudar a las autoridades escolares a gestionar las necesidades complejas de aprendizaje y hacer frente a las presiones de la inflación en los costes.

Classification: Public